
第45回衆議院議員選挙立候補予定者　「外環道路」緊急アンケート集計結果

小選挙区　千葉県

質問文 Ｑ１．外環道建設計画について関心が　　　a.非常にある　　b.ある　　c.特に強くはない　　d.ない
Ｑ２．（１の答aまたはbの方）同計画は　　　 a.早期に推進すべき　　b.さらに時間をかけ練り直すべき　　c.白紙に戻すべき
Ｑ３．（２の答ｂまたはcの方）どのような点に疑問ないし問題がありますか・・・複数回答可

a. 災害・事故への対策　　　b. 周辺住環境への対策　　　c.自然環境への影響
d. 予算・政策の優先度　　　e. 費用対効果　　　　　　　　　f.住民との合意プロセス　　　　ｇ．その他（　　　　　　　　）

立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 自由記述欄

　　　1区　（ 千葉市中央区・稲毛区・美浜区）

臼井　正一 自・新

田嶋　　要 民・前

安喰　武夫 共・新 b b b,f
大型公共事業の予算はふえています。外環道など三大都市圏環状道路整備の予算は08年
度2053億円です。大型公共事業の無駄を削り、福祉・教育など暮らしに役立つものに転換さ
せていくことが必要です。

階　　一喜 諸・新

　　　2区　（千葉市花見川区、習志野市・八千代市）

山中あきこ 自・前

黒田　　雄 民・新

小倉　忠平 共・新

矢代　智康 諸・新

　　　3区　（千葉市緑区、市原市）

松野　博一 自・前

岡島　一正 民・元

古川　裕三 諸・新

　　　4区　（船橋市）

藤田　幹雄 自・前

野田　佳彦 民・前

斎藤　和子 共・新 a c b,c,d,e,f
高速道路など巨大幹線道路が中心になっており、歩道整備、バリアフリーなどの安全対策
が後回しになっているなど大きな問題があると思います。

山中宏一郎 諸・新

野屋敷いとこ 諸・新

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答
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立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 自由記述欄

　　　5区　（市川市の一部、浦安市）

薗浦健太郎 自・前 a a
私の選挙区においては、重要な幹線道路であり、経済面からも、環境面からも、市民の多くが早期完
成を望んでいると確信しています。他の地域については、詳しく存じ上げませんが、今後の公共事業
はさらなる必要性の精査と地元の意向というものが十分に尊重されるべきだと考えています。

村越　祐民 民・元

さたかよしゆき 諸・新

田中　　甲 諸・新 a b b,c,f 民意を基本とし、道路計画優先ではいけない。

　　　6区　（市川市（第5区に属しない区域）、松戸市（本庁管内・常盤平支所管内・六実支所管内・矢切支所管内・東部支所管内））

渡辺　博道 自・前

生方　幸夫 民・元

小島　はる 共・新 a b c,e,f
汚職防止の立法と同時に、公共事業の制度そのものの改革が重要です。大型公共事業に
は、「事業評価制度」の導入を確立し、住民・市民の参加を制度的に保障することです。

三島佳代子 諸・新

小平　由紀 諸・新

　　　7区　（ 松戸市（第6区に属しない区域）、野田市、流山市）

斎藤　　健 自・新

内山　　晃 民・前

上田　恵子 社・新 b c b,c,f
公共事業は一度決定されると、環境問題や住民の反対があっても中止することが難しい、特にダム建
設は計画当初の必要性か疑問視されても中々中止にならない問題が生じたら見直すシステムやルー
ルを作るべきだ

牧野　正彦 諸・新

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答
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立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 自由記述欄

　　　8区　（柏市（旧沼南町域除く）、我孫子市）

桜田　義孝 自・前

松崎　公昭 民・元 c 無駄な道路づくりは政官業の癒着の温床だ。

加藤　英雄 共・新 a c b,c,f
予算先にありきの道路行政は、根本から見直すことが必要。道路については、住民合意を前提とし
て、生活道路から最優先して整備することが必要。

森　　泰子 諸・新

　　　9区　（千葉市若葉区、佐倉市、四街道市、八街市）

水野　賢一 自・前

奥野総一郎 民・新

波田野辰雄 無・新

伊藤　純子 諸・新

　　　10区　（銚子市、香取市、成田市、旭市、匝瑳市、香取郡、山武郡横芝光町（旧光町域））

林　　幹雄 自・前

谷田川　元 民・新 c d
道路よりも命の安全保障とでも言うべき医療が大事だと考えている。道路は何年か待つことができる
が、命は待ってくれない。道路予算よりも医療費を優先すべきだと考えている。

金井　貴雄 諸・新

　　　11区　（茂原市、東金市、勝浦市、いすみ市、山武市、山武郡（横芝光町の旧光町域を除く）、長生郡、夷隅郡）

森　　英介 自・前

金子　健一 民・新

久我　　司 諸・新 無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答
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立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 自由記述欄

　　　12区　（館山市、木更津市、鴨川市、君津市、富津市、袖ケ浦市、南房総市、安房郡）

浜田　靖一 自・前

中後　　淳 民・新 b
外環道は、首都圏の幹線として非常に需要な道路であると認識しているが、周辺住民への影響・問題
点については、情報不足で判断できませんでした。

田辺丈太郎 諸・新

　　　13区　（鎌ケ谷市、印西市、白井市、富里市、柏市（旧沼南町域）、印旛郡）

実川　幸夫 自・前

若井　康彦 民・元

石井　裕朗 諸・新

◆集約日　８月13日
◆各選挙区の候補予定者名は8月11日現在、報道されている情報を元にしています。

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答
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